



Bericht über die DV 2019/20 inkl. anschliessender zweiter Fachtagung

Am Montag, 17. Februar 2020 versammelten sich die Delegierten und Gäste von 2rad Bern in Langenthal in der Firma  zur 114. Händlertagung, der zweiten Fachtagung.

Als Einstieg wurde uns in kleineren Gruppen eine sehr interessante Betriebsbesichtigung geboten. Nach einer Kaffeepause startete dann um 16 Uhr die DV.



Präsident Bernhard Müller konnte auf sein zweites Jahr als Präsident zurückblicken. Erneut hat er sehr viel bewegt (Ausbildungslehrgang zum Werkstattleiter in der Gibb Bern, Nachwuchswerbung im Bowlingcenter Rubigen, Dialog mit anderen kantonalen Präsidenten, Anträge zur Neugestaltung der Statuten von 2rad Schweiz, die allesamt angenommen wurden, so auch endlich unser Anliegen, ein Einsichtsrecht in die Rechnung des Dachverbandes und des Berufsbildungsfonds zu erhalten).



Die Traktandenliste war reich befrachtet und sämtliche Vorschläge des Kantonalverbandes wurden angenommen:

- Umstellung auf das Kalenderjahr
- Durchführung eines Übergangsjahrs von 15 Monaten (Okt. 2019 – Dezember 2020)
- Strategie 2025
- Neue Veteranenregelung (Beibehaltung der Ehrung aber für neue Veteranen keine

finanziellen Vergünstigungen mehr).

- Im Rahmen des Budgets Anhebung der Beiträge wegen der neuen Beitragsregelung des Dachverbandes gestützt auf Anzahl Angestellte.

Auch Wahlen standen auf dem Programm und für eine vierjährige Amtsperiode wurden wiedergewählt:

- Bernhard Müller als Präsident
- Christoph Haller als Berufsbildungsobmann
- Franziska Witschi als Berufsbildungskassenverantwortliche
- Beat Schauwecker als Sekretär/Kassier

Für 30 Jahre Verbandszugehörigkeit wurden Urs Gfeller (Küniz) und die Peter Wiedemeier AG (Meiringen) zu **Veteranen** ernannt.



v.l.n.r.: Sven Ryser, Roman Rütli, Bernhard Müller. Remo Keller, Christoph Haller und Marc Fischer

Von den 11 neuen Absolventen der Höheren Fachprüfung zum **Betriebsleiter** stammen vier aus dem Kanton Bern:

- Marc **Fischer**, 3274 Bühl
- Remo **Keller**, 3612 Steffisburg
- Sven **Ryser**, 3273 Kappelen
- Roman **Rütli**, 3284 Fräschels



Christoph Haller und Bernhard Müller konnten unseren neuen Betriebsleitern zu ihrem Erfolg gratulieren und sie mit einem süssen Geschenk und im wahrsten Sinne des Wortes einer Finanzspritze gefüllt mit Bargeld beglücken.



Andreas Ebner (graphax)



Fabio Di Giovanna und Pascal Bozza (TCS)

Im Anschluss an die DV wurde eine **Fachtagung** mit zwei Schwerpunktthemen durchgeführt.

- a) Digitales Dokumenten Management System (Andreas Ebner)
- b) TCS Kaskoversicherung (Herren Di Giovanni und Bozza).

Die Delegierten stimmten anschliessend einer Partnerschaft mit dem TCS in Sachen Velo-Kaskoversicherung zu.



Aufmerksame Teilnehmer

Anschliessen konnte in den Räumlichkeiten der Firma Motorex ein ausserordentlich reichhaltiges und feines Apéro riche genossen werden und es bot sich Gelegenheit, sich mit den Referenten und den anderen Tagungsteilnehmern auszutauschen. Auch die zweite Fachtagung stiess auf ein sehr positives Echo.

Ermöglicht wurde der allseits begeistert aufgenommene Anlass durch folgende Sponsoren, denen auch an dieser Stelle herzlich gedankt wird:

Allianz Suisse
Motorex AG, Langenthal
2rad Bern
Velok, Bassersdorf
Fuchs Movesa AG, Lupfig
Tekno Parts LTD, Ipsach
Biketec AG (Flyer), Huttwil
Cylan Cycles, Pieterlen

So verging die Zeit wie im Flug und wer nicht dabei war, hat wieder einmal viel verpasst.

Beat Schauwecker